



Andy Meindl, 1. Vorsitzender des Bayerischen Automaten-Verbands (BAV), und Petra Höcketstaller, 2. BAV-Vorsitzende, sind stolz auf die Auszeichnung der Verwaltungs-Berufsgenossenschaft.

Weber, VBG, Leiter der Prävention. „Die VBG wird das „BAV-Sicherheitskonzept“ auch in ihrer Projektdatenbank unter [www.vbgnext.de](http://www.vbgnext.de) veröffentlichen.“

### Professionelles Handbuch

Da die Regelungen der Berufsgenossenschaften bundesweit gelten, können Aufstellunternehmer aus allen Bundesländern, die Mitglieder im Bundesverband Automatenunternehmer sind, das BAV-Sicherheitskonzept nutzen (erhältlich beim BAV zum Selbstkostenpreis). Die Betriebe und ihre Mitarbeiter profitieren von dem professionell aufbereiteten Handbuch, das ihnen klare Anleitungen zur Durchführung der vorgeschriebenen Maßnahmen bietet. Das Sicherheitskonzept sollte für alle Beschäftigten stets griffbereit vorliegen, und auch bei Kontrollen kann auf die Nutzung des Ordners verwiesen werden.

„Die Sicherheit sowie der Schutz der Betreiber, Mitarbeiter und Gäste in den Spielhallen hat höchste Priorität. Mit dem BAV-Sicherheitskonzept leisten wir einen maßgeblichen Beitrag, Risiken frühzeitig zu erkennen und die Sicherheit in den Spielhallen professionell und dauerhaft zu stärken. Die Auszeichnung zum VBG\_NEXT-Botschafter, die sicher Signalwirkung auf die Branche hat, erfüllt uns mit großer Freude und bestärkt und bestärkt uns, unsere gesellschaftliche und soziale Verantwortung so engagiert und konsequent wie bisher weiter zu leben“, ist Andy Meindl, 1. Vorsitzender des BAV, überzeugt. | BAV/he |

**Prävention** Bayerischer Automaten-Verband (BAV)

# BAV-Sicherheitskonzept ist top

Gemeinsam mit der Verwaltungs-Berufsgenossenschaft (VBG) konzipierte der BAV das BAV-Sicherheitskonzept. Als Anerkennung wurde dem BAV nun die Urkunde als VBG\_NEXT-Botschafter für erfolgreiche betriebliche Präventionsarbeit verliehen.

Die Sicherheit und der Schutz der Gäste und Mitarbeiter in Spielhallen ist ein dauerhaft brisantes und relevantes Thema in der Branche. Vor diesem Hintergrund war es das Ziel des Bayerischen Automaten-Verbandes (BAV), ein Sicherheitskonzept zu konzipieren, welches die Gefahren und Risiken klar erkennt und maßgeblich dazu beiträgt, Schwachstellen dauerhaft zu beseitigen. Denn insbesondere eingespielte Handlungen tragen dazu bei, betriebliche Abläufe zu verbessern und die Sicherheit zu steigern – sowohl für Gäste und Mitarbeiter als auch für die Betreiber. Gemeinsam mit der Verwaltungs-Berufsgenossenschaft (VBG) hat der BAV daher das BAV-Sicherheitskonzept konzipiert.

### Arbeitsschutz optimieren

Als Anerkennung für dieses gelungene Präventionsprojekt wurde dem BAV von der VBG die Urkunde als VBG\_NEXT Botschafter für erfolgreiche betriebliche

Präventionsarbeit verliehen. Mit dem Programm „VBG\_NEXT- Gemeinsam Prävention entwickeln“ möchte die VBG Unternehmen anregen, den betrieblichen Arbeitsschutz kontinuierlich zu optimieren. „Ihr Projekt kann andere Unternehmen motivieren, die eigene Präventionsarbeit weiter zu entwickeln.“ lautet die Begründung von Dr. Andreas

### Das BAV-Sicherheitskonzept

Das kompakt und verständlich aufbereitete Kompendium umfasst alle relevanten Informationen, Vorschriften, Belehrungen und Arbeitshilfen im Bereich „Arbeits- und Gesundheitsschutz“ in Spielhallen, inklusive Schaufeln, Prüfschemata und aller Gefährdungsbeurteilungen (Beurteilung der Arbeitsbedingungen, psych. Gefährdungsbeurteilung und Gefährdungsbeurteilung nach dem Mutterschutzgesetz). Zudem sind alle relevanten Informationen zu den Themen „Hygiene- und Lebensmittelvorschriften“ aufgeführt. Auch für die wichtigen Themen „Gefahren im Arbeitsraum“ und „professionelles Verhalten bei einem Überfall“ werden die Beschäftigten sensibilisiert. Abgerundet wird das Paket durch eine aktuelle Ausgabe der aushangpflichtigen Gesetze. Das BAV-Sicherheitskonzept wird regelmäßig überarbeitet und aktualisiert.